



© ZOOM visual projekt GmbH

Start für neuen Wiener Meilenstein Test Base

Bürgermeister Michael Häupl, Wohnbaustadtrat Michael Ludwig und Bezirksvorsteherin Renate Angerer gaben den offiziellen Startschuss für die Errichtung des Zentrums, das auf rund 25.000 Quadratmetern modernste Labors, eine der besten Großbauteil-Brandversuchshallen Europas sowie umfangreiches Service für die Wiener Bevölkerung bieten wird. Die Stadt Wien nimmt viel Geld in die Hand, um Forschung zu forcieren und für die Bevölkerung optimale Sicherheitsstandards zu gewährleisten.

„Produktforschung und Qualitätssicherung machen sich im täglichen Leben für jede Wienerin und jeden Wiener bezahlt – vom ungetrübten Genuss eines Schnitzels bis zur Brandsicherheit eines Baustoffs. Deshalb investiert die Stadt Wien in ein neues Zentrum, das diese Leistungen auf höchstem Niveau bieten wird“, betont Bürgermeister Michael Häupl bei der Grundsteinlegung von Test Base.

„Die Stadt Wien erweitert mit Test Base das Dienstleistungsangebot. Verschiedenste Prüfungen – von der Begutachtung von Lebensmitteln über die Erstellung von Energieausweisen bis zu Schallmessungen und Baustoffuntersuchungen – können dort künftig unter besten Rahmenbedingungen durchgeführt werden“, erklärt Wohnbaustadtrat Michael Ludwig.

Test Base im Überblick

Die Aufgaben bei der Baustoffzertifizierung, bei Brandversuchen, aber auch bei Lebensmittelprüfungen werden immer umfangreicher. Mit Test Base entsteht ein Technologiezentrum mit modernster Ausstattung, hoher Leistungsfähigkeit und vielfältigem Angebot. Ausgezeichnete ökologische Standards und eine High-Tech-Ausstattung, die Produktforschung auf internationalem Top-Niveau ermöglicht, zeichnen das Projekt zusätzlich aus.



Die im Eigentum der Stadt Wien und in Verwaltung der MA 34 stehende Liegenschaft Rinnböckstraße 13-15 wird derzeit durch die MA 39 genutzt. Neben der Sanierung und Aufstockung der Bestandsgebäude der MA 39 werden im Rahmen des Projekts Test Base hochprofessionelle Labor-, Büro- und Serviceräumlichkeiten für die Magistratsabteilungen 6, 38, 59 und 60 geschaffen sowie die derzeit auf mehrere Standorte verteilten Dezernate der MA 39 zusammengelegt. Darüber hinaus werden drei Versuchshallen, darunter eine europaweit herausragende Großbauteil-Brandversuchshalle, errichtet.

Personen:

Dr. Michael Häupl Bürgermeister der Stadt Wien
Dr. Michael Ludwig Stadtrat für Wohnen, Wohnbau und Stadterneuerung,
Vorsitzender der SPÖ Floridsdorf
02.09.2014